
Cambio de mando CET 2022-2023

Saludo al señor Decano, a la vicedecana Haddy Bello, a cada uno de los profesores y miembros de

nuestra Facultad, a las entidades externas a la facultad que hoy nos acompañan, las consejeras

territoriales con las que trabajaremos este año, y muy especialmente a cada uno de los estudiantes

de la carrera, a quienes tenemos la misión de representar desde ahora.

Estimada comunidad de la Facultad de Teología:

Esta mañana nos presentamos ante ustedes anhelantes por iniciar la tarea que nos han

querido encomendar mediante las elecciones celebradas hace unas semanas atrás. Nos alegra la

gran participación estudiantil que suscitó este proceso porque nos habla de un estudiantado que

está atento a lo que sucede en la comunidad y desea involucrarse en la construcción de ésta.

Agradecemos a cada uno de los que se hicieron parte de esta votación. Para ustedes, independiente

del contenido de su voto, es que queremos ser CET y estar a su servicio. Queremos agradecer

particularmente la gestión del Centro de Estudiantes de este año y también la participación de la lista

Parresía en el proceso eleccionario. Sabemos que sin su valiosa contribución esto no habría sido

posible. Los invitamos a seguir contribuyendo a nuestra Facultad desde dónde se sientan llamados a

aportar. Sepan que, si desean trabajar con nosotros, estaremos encantados de acoger su entusiasmo

y entrega.

Ante todo, queremos que nuestra Facultad sea comunidad y no cualquier tipo de comunidad,

sino que realmente Iglesia. Creemos profundamente que parte esencial de la vocación de nuestra

Facultad es ser Iglesia. Es difícil comprendernos de otra manera pues nos dedicamos al estudio de

Dios, que, siendo Único, es Comunidad de Amor. Somos Iglesia y queremos que esto sea patente. No

para formar un grupo sectario y excluyente que mira en menos a quienes no cumplen una rígida lista

de requisitos. No, queremos que nuestra Facultad, nacida del deseo de la Iglesia por el saber y la

verdad, sea una comunidad acorde a los deseos de Jesucristo y dócil al impulso del Espíritu

Deseamos ser un CET profundamente marcado por la sinodalidad, creyendo que el Espíritu

Santo puede manifestar su voluntad para nuestra Facultad en cualquiera de sus miembros:

funcionarios, profesores y estudiantes. Por eso , estaremos atentos a oír y discernir su Brisa en todo

aquello que nos comuniquen y estaremos dispuestos a dar cuenta de nuestro servicio cada vez que

lo requieran.

Por otro lado, el hecho de caminar juntos no sólo se verifica en la toma de decisiones,

particularmente en aquellas que están más rodeadas de opiniones contrapuestas y controversias,

sino que se hace carne en la vida concreta y cotidiana. Deseamos ser un Centro de Estudiantes a su

servicio que se preocupa por su bienestar y ofrece instancias – sin agobiar y considerando nuestros

escasos tiempos – para hacer un alto en el camino y disfrutar, que también es propio del espíritu

cristiano, porque sabemos que la vida universitaria, aunque muy enriquecedora, es exigente y

muchas veces pasa la cuenta.

Nos proponemos ser Iglesia no sólo en la fraternidad de nuestras relaciones al interior de la

Facultad, sino también en los vínculos que podamos tener hacia el exterior. Como ya dije

previamente, el profundo carácter eclesial que nos identifica nos llama a salir al encuentro de

nuestros vecinos – geográfica y territorialmente hablando – en una actitud de escucha y deseo de

servir al bien común, con humildad, pero sin complejos ni apocamientos. Sabemos que es un camino

difícil y que muchas veces será ingrato, pero creemos que es la vía más acorde con nuestra identidad.



Nuevamente agradecemos la confianza depositada en nosotros por todos aquellos que nos

dieron su voto y reiteramos nuestro compromiso por ocuparnos del bienestar de todos los miembros

de nuestra facultad. Invitamos a todos aquellos que deseen trabajar en pos de nuestra Facultad a

sumarse a nuestro equipo de trabajo, o a enviar sugerencias. Nos encomendamos especialmente a la

intercesión de la Santísima Virgen María y a la de Santa Teresa de Ávila, Patrona de nuestra Facultad,

así como a sus oraciones.

Muchas gracias.


